



Tercera Reunión del Grupo de Alto Nivel,
Washington, D.C.

Grupo de Alto Nivel

- El 29 de abril se celebró en Washington, DC, la tercera reunión del Grupo de Alto Nivel de la Iniciativa Mérida que tiene como responsabilidad dar seguimiento a las acciones de instrumentación de la Iniciativa y a la cooperación bilateral en la lucha contra la delincuencia organizada transnacional. Como resultado de sus trabajos, el Grupo emitió una Declaración Conjunta.

Grupo Bilateral de Seguimiento de la Iniciativa Mérida

- El 14 de abril se celebró la 12va Reunión del Grupo Bilateral de Seguimiento de la Iniciativa Mérida (IM) en la que participaron representantes de todas las dependencias mexicanas y de las agencias estadounidenses que participan en dicha Iniciativa. Durante la reunión, las delegaciones de ambos países abordaron diversos asuntos administrativos y de logística relacionados con el proceso de instrumentación de la IM.

Actividades relacionadas con el desmantelamiento de las organizaciones de la delincuencia transnacional (Pilar I)

- El 1° de abril concluyó el curso especializado sobre lavado de dinero en el que participaron funcionarios de la Procuraduría General de la República (PGR) y de la Agencia Federal de Investigación (AFI).
- Funcionarios del Gobierno de México participaron en un curso sobre rastreo de armas de fuego que se realizó en la Academia Internacional de Aplicación de la Ley (ILEA, por sus siglas en inglés) en San Salvador, El Salvador.

Actividades relacionadas con el fortalecimiento institucional (Pilar II)

- En la semana del 4 al 8 de abril, funcionarios de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), de la Secretaría de la Función Pública y de la PGR participaron en curso especializado en investigación en

asuntos internos y anti-corrupción.

- A principios del mes de abril, funcionarios de diversas dependencias del Gobierno de México asistieron al 34 Seminario Anual sobre Poligrafía, celebrado en Cambridge, Massachusetts, organizado por la Asociación Americana de Policías Poligrafistas.
- El 12 y 13 de abril, agentes de la oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP, por sus siglas en inglés) y de la Asociación Americana de Policías Poligrafistas impartieron en la Ciudad de México un curso sobre poligrafía a funcionarios de diversas dependencias federales
- El 15 de abril, funcionarios de la Unidad Central de Transportes de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) concluyeron en Colorado un curso sobre traslado de prisioneros.
- Con el apoyo de la Iniciativa Mérida, funcionarios de la PGR y una delegación pluripartidista de la Cámara de Diputados viajaron a Bogotá, Colombia, para intercambiar experiencias con las

autoridades colombianas sobre el sistema de justicia adversarial y las leyes relacionadas con la falsificación de activos y los procedimientos penales.

- En Veracruz, funcionarios del Gobierno de México participaron en un curso, de dos semanas de duración, sobre el nuevo sistema de justicia penal.

- En Puebla, funcionarios gubernamentales participaron en un curso sobre cadena de custodia.

- Con el apoyo de la Iniciativa Mérida se celebraron tres talleres en Monterrey, Nuevo León, sobre el nuevo sistema de justicia penal en los que participaron jueces del Tribunal Superior de Justicia de Nuevo León, fiscales de la Procuraduría

de Justicia estatal y defensores públicos del Instituto de Defensoría Pública de Nuevo León.

- El 29 de abril, la 8ª promoción de instructores penitenciarios concluyó sus cursos en la Academia Correccional de Nuevo México.

Actividades relacionadas con el Fortalecimiento de la cohesión social de las comunidades (Pilar IV)

- En la semana del 4 al 8 de abril, el Centro Nacional de Información Estratégica (NSIC, por sus siglas en inglés) organizó una conferencia sobre Cultura de la legalidad en la que participaron presidentes municipales de 13 ciudades.

- NSIC otorgó un curso de formación en materia de cultura de la legalidad a capacitadores de la Comisión Federal de Electricidad (CFE). Durante los próximos dos años, dichos capacitadores impartirán cursos obligatorios de 20 horas de duración a los más de 80 mil empleados de la CFE en todo el país.

* * * * *



Vivir Mejor